

La « révolution » néolithique

Au Paléolithique l'évolution des Hommes est très lente ; au Néolithique (-10 000 -3 000), elle est très rapide jusqu'à la naissance de l'écriture et l'entrée dans l'Histoire.

Problématique : Pourquoi parle-t-on de « Révolution » néolithique ?

I) De nouvelles activités au Néolithique

1) Qu'invente l'homme du Néolithique ?

Au Paléolithique, les hommes étaient des chasseurs-cueilleurs nomades. Au Néolithique, **vers – 10 000**, le **climat se réchauffe** et les hommes **récoltent des céréales sauvages dans la nature puis plantent les graines pour les faire pousser**. Ils parviennent aussi à **domestiquer (apprivoiser)** et à élever certaines espèces animales dont le chien est la plus ancienne. **Ainsi, ils produisent eux-mêmes leur nourriture : ils deviennent agriculteurs et éleveurs.**

Conclusion : L'homme du Néolithique invente l'agriculture et l'élevage.